

El presupuesto de los trabajos asciende a 42.000 euros

El Ayuntamiento limpia de residuos el canal de La Alianza



PABLO MANSILLA 12/11/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil ha dado cuenta del acondicionamiento, limpieza y tratamiento del túnel de compuertas y la plataforma de entrada del azud de cabecera del canal de La Alianza, situado en el río Genil junto a la Isla del Obispo. Según la información facilitada por el propio Consistorio, se encontraba obstruido por residuos arrastrados durante distintas crecidas del río impidiendo la circulación de agua hacia el canal. El azud fue construido por la Confederación Hidrográfica del

Guadalquivir durante las obras de defensa contra las avenidas, entrando en servicio en el año 2011.

Las obras de limpieza, dragado y acondicionamiento del cauce realizadas se han desarrollado durante las últimas dos semanas por la empresa Trefisa Construcciones y Medio Ambiente, SA, siendo sufragadas con 42.025,93 euros procedentes de fondos propios municipales.

La intervención ha consistido, por un lado, en el acondicionamiento y limpieza del túnel de compuertas con el fin de lograr la normal manipulación de las compuertas; y por otro, el acondicionamiento, limpieza y tratamiento de la plataforma en la bocana de entrada al túnel del canal, que se encontraba prácticamente cegado de sedimentos, cañas y otra vegetación que impedían la entrada de agua. «Entre los elementos extraídos se encontraban un tronco de eucalipto de grandes dimensiones y un frigorífico», destaca el Ayuntamiento.

Además, debido al importante arrastre de sedimentos que lleva el Genil durante sus aumentos de caudal, en gran parte procedentes de los lodos retenidos en el embalse de Cordobilla y que tienen su origen en la pérdida de suelo por la agricultura intensiva, el Consistorio asegura que será necesario repetir al menos cada dos o tres años dichas tareas de limpieza. Para facilitar dichos trabajos y reducir costes, con esta actuación se ha construido una base firme de escollera en el lecho que facilitará dragados futuros con maquinaria pesada.

SEGUNDA JORNADA DE LA FERIA DE LOS MUNICIPIOS

La Diputación reconoce a los agentes sociales en el Día de la Provincia

La Delegación de Consumo y Participación destaca el compromiso mostrado en seis modalidades. La diputada Aurora Barbero dice que «valoramos la labor de aquellos que a veces son olvidados»



Rafael Castro 11/11/2017

Anoche concluyó la segunda jornada de la Feria de los Municipios con la primera gala del Día de la Provincia, una iniciativa promovida por la Delegación de Consumo y Participación Ciudadana de la Diputación cuyo objetivo es poner en valor el trabajo y compromiso de los agentes sociales que en materia de participación ciudadana desarrollan en los municipios cordobeses, en seis diferentes modalidades.

La modalidad A, que atiende al compromiso con la participación y dinamización ciudadana, ha recaído en la Asociación de Personas con Discapacidad Física, Psíquica y Sensorial La decisión, entidad propuesta por la Mancomunidad de Municipios Guadajoz-Campiña Este. En la modalidad B, destinada al compromiso por la promoción y defensa de personas consumidoras y a la promoción del consumo responsable, se ha reconocido la tarea de la asociación de mayores El Tamujar, propuesta por el Ayuntamiento de Fuente Palmera.

En la categoría C, relacionada con el compromiso con la democracia activa y participativa, se ha puesto en valor a la asociación juvenil Mesa Local de la Juventud, a iniciativa del Ayuntamiento de Puente Genil.

En cuanto a la modalidad D, destinada al compromiso con los valores ambientales de la provincia, se ha premiado a la Asociación para el Desarrollo Integral de Sierra Morena, a propuesta de la Mancomunidad Sierra Morena. Por otro lado, la modalidad E, con la que se persigue reconocer el compromiso con la dinamización y puesta en valor de los recursos turísticos y empresariales, ha permitido galardonar a la Asociación Centro de Iniciativas Empresariales y Turísticas Los Pedroches, a propuesta del Ayuntamiento de Alcaracejos.

La Entidad Local Autónoma de Fuente Carreteros propuso a Antonia Soto por su compromiso y puesta en valor de los valores patrimoniales y culturales de la provincia, habiendo sido reconocida en la categoría F. Finalmente, el jurado de esta primera gala de los galardones del Día de la Provincia de la Diputación de Córdoba 2017 ha otorgado una mención especial a Anselmo Córdoba Aguilera, a iniciativa del Ayuntamiento de Rute.

La responsable de Consumo y Participación Ciudadana de la institución provincial, Aurora Barbero, manifestó que «queremos valorar y resaltar la labor y dedicación por parte de los agentes sociales, que a veces quedan relegados al olvido, y que no son otros que la ciudadanía».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Puente Genil dice no a la violencia de género

11/11/2017

Alrededor de doscientas personas participaron ayer en la carrera- marcha contra la violencia de género de Puente Genil, que se desarrolló en un circuito urbano de 1.300 metros con salida en la Avenida de Europa y meta en el Paseo del Romeral, en pleno centro del municipio. Esta prueba, que cumple su segunda edición y que estuvo organizada por el Ayuntamiento a través de las delegaciones municipales de Igualdad y Deportes, tiene como fin sensibilizar, visibilizar y trasladar a la ciudadanía una concienciación.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La luz de la Navidad

La empresa de Puente Genil Ximénez iluminará medio planeta durante las próximas fiestas, desde Nueva York a Bruselas, con innovadores y atractivos diseños lumínicos



EUROPA PRESS local@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA 13/11/2017

Más de 20 millones de puntos de luz saldrán este año de la fábrica del Grupo Ximénez Ilmex, con sede en Puente Genil, para iluminar la Navidad de medio planeta, desde Nueva York a Bruselas, pasando por otras capitales como Los Ángeles, para lo cual desde el mes de agosto trabajan 24 horas sin descanso. Según destacan desde la empresa familiar, este año se han creado más de 600 puestos de trabajo directos, de manera que ya se posiciona como una de las cinco mayores fábricas de luces de Navidad del mundo. De hecho, iluminará más de 40 países la próxima Navidad. Al respecto, explican que, si el pasado año consiguieron exportar sus luces de Navidad a la Quinta Avenida de Nueva York, para esta ocasión el brillo de la empresa familiar pretende «consolidar el gran sueño americano». No en vano, han cerrado un acuerdo de decoración navideña con la prestigiosa firma de joyería estadounidense Tiffany's & Co, y en Navidad también iluminarán la costa oeste de Estados Unidos, en ciudades como Los Ángeles y Las Vegas.

En cuanto a España, valoran que en el 2016 en Málaga el túnel de luz con efecto Wow registró más de 2,6 millones de visitas en tan solo 30 días, de manera que para esta Navidad ya se preparan para «una nueva sorpresa de reclamo turístico internacional», con «una reproducción exacta de cúpulas y vidrieras de la Catedral de Málaga, en la que se incluyen dos bóvedas a lo largo de un nuevo túnel arqueado, proyectando la auténtica Catedral llena de luz».

De este modo, detallan que este año se apuesta por «un diseño más alusivo a la Natividad, más tradicional», pero todo ello «sin dejar de lado el diseño y estilo innovador de Ximénez». Este proyecto irá combinado en un

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytpuentegenil.es

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

nuevo espectáculo de luz y sonido sincronizado con las canciones de Feliz Navidad de Boney M, Christmas Festival de The Boston Pops Orchestra y Wizards in winter de Trans-Siberian Orquesta.

Asimismo, resaltan que dicho reclamo también «despierta ilusión en el corazón de Europa», donde tras anunciar uno de los proyectos que realizarán esta Navidad en Bélgica, este se ha convertido en trending topic y se ha hecho viral «en cuestión de horas».

En concreto, consiste en 200 metros de longitud inspirado en el túnel de luz de Málaga, aunque comentan que «en los países centroeuropeos no se busca una decoración navideña, sino más bien una decoración invernal», de ahí que este proyecto también sincronizado con luz y sonido y que lucirá en Ostende «integrará shows con canciones más pop y modernas». También este año iluminarán la ciudad de Bruselas.

De vuelta a España, entre algunas novedades destacan en Madrid una iluminación nueva en la calle Alcalá, que simulará un río luminoso, y otra en la calle Serrano, en colaboración con una firma de moda para «representar diseños de sus bufandas a lo largo de la calle». Además, en la red de San Luis irá un nuevo árbol de 20 metros de altura con materiales de última generación y siete cañones de proyección que proyectarán los elementos decorativos del abeto.

Por otra parte, citan la ciudad de Vigo, que confía en la empresa porque quiere «posicionarse a nivel mundial como una de las mejores iluminadas del planeta». Es por ello que van a realizar «un megaproyecto especial que contará con más de mil motivos repartidos por toda la ciudad», y en exclusiva estrenarán un nuevo concepto de «iluminación digitalizada» proyectada en un árbol de 32 metros de altura y una gigante bola de Navidad de 12 metros transitable.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez Avia encaja una clara derrota

El conjunto pontanés empieza bien, pero se viene abajo en el tramo final del encuentro

EFE 11/11/2017

El Bada Huesca logró una clara victoria (35-28) ante el Angel Ximénez Avia de Puente Genil en un duelo igualado que el equipo local resolvió a su favor en los últimos minutos. El conjunto pontanés no pudo imponerse a un rival teóricamente inferior en este encuentro de la novena jornada de la Asobal de balonmano.

El Ángel Ximénez estuvo por delante en el marcador durante muchos minutos en el primer tiempo, gracias a su segura defensa y a la rapidez en sus acciones. A partir del ecuador de la primera parte, el portero local Jorge Gómez estuvo más acertado en sus intervenciones y, poco a poco, el Bada Huesca revirtió la situación y logró llegar al descanso por delante (16--15).

Tras el paso de los dos equipos por vestuarios, la igualdad fue la tónica dominante y se sucedieron los empates y las ventajas por la mínima de uno u otro equipo (21--20, minuto 38). El Huesca aprovechó las ventajas numéricas que tuvo en la segunda parte y amplió el marcador hasta los 4 goles de renta (29--25), lo que le dio más confianza para encarar la recta final del duelo, en la que fue superior y rubricó un claro triunfo.

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil pierde (35-28) en Huesca

El conjunto de Quino Soler aguantó el tipo hasta los diez últimos minutos, pero se hundió

S. D. @abccordoba CÓRDOBA 10/11/2017 22:05h

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil ha perdido (35-28) en la visita al Bada Huesca, en partido correspondiente a la novena jornada de la Liga Asobal, que se ha disputado este viernes en tierras oscenses.

El bloque de Quino Soler comenzó el choque con un intercambio de golpes en que el hubo mínimas diferencias en el marcador hasta el 6-5. En ese instante, el Ximénez logró la primera ventaja consistente con un parcial 0-3 (6-8, m. 12), una renta de dos goles que mantuvo con el 11-13 (m. 22).

El Huesca no estaba dispuesto a rendirse tan pronto y le dio la vuelta al electrónico con un parcial 4-0 (15-14, m. 28). Una mínima renta que amplió el conjunto local para llegar al descanso tras una primera mitad igualada y con alternancias en el marcador (16-14).

En el segundo acto, el Bada llevó la máxima ventaja hasta tres goles (17-14). Ahí despertó el Ángel Ximénez para volver a meterse de lleno en el duelo con parcial 1-4 para equilibrar el marcador (18-18, m. 34). La igualdad se apoderó del duelo (20-20), pero un 3-0 abrió otra vez la herida del Ximénez (23-20). Los de Soler apretaron para llegar vivos al tramo final (25-24).

El Huesca estuvo notable en defensa y más certero en ataque en los momentos decisivos para disparar el marcador a su favor con una máxima ventaja de cuatro goles (29-25, m. 50). Ahí, el bloque de Puente Genil bajó los brazos y fue cediendo ventaja en el electrónico hasta el 35-28.

De tapas y premios

Jornada de viernes muy intensa en la Feria de los Municipios con numerosas degustaciones gastronómicas y presentaciones y los I Galardones del Día de la Provincia

E. D. C. 11 noviembre, 2017 - 02:34h

Un amplio programa de actividades, con el turismo y la gastronomía como protagonistas, coparon ayer las distintas estancias del Palacio de la Merced, todas ellas enmarcadas en la Feria de los Municipios. No faltó a esa cita la presentación de la segunda edición de Saboreando 2017, un programa que se desarrollará del 5 al 10 de diciembre en Puente Genil y que comprende actividades culturales y gastronómicas para recordar el nacimiento del municipio tras la unión del Pontón de don Gonzalo y Miragenil. Saboreando tu historia, que tiene lugar en el barrio antiguo del municipio, comprenderá talleres, teatro, actividades musicales y culturales, un evento sobre Ricardo Molina y actividades deportivas.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

También el Ayuntamiento de Belmez presentó el Premio Alimentos de España al mejor Jamón Ibérico de Bellota -a la empresa Encinares del Sur-; a la vez que los bodegueros de Moriles dieron a conocer la IX Fiesta del Vino Nuevo, y el Ayuntamiento morilense acercó a los presentes nuevos productos Andalusian Gourmet, que se pueden adquirir a través de la plataforma Córdoba Shopping'

La Feria de los Municipios viajó también al norte de la provincia a través de la presentación de la VII Ruta de la Tapa de Hinojosa del Duque, que se desarrollará del 24 al 26 de noviembre. El alcalde de esta localidad, Matías González, abundó en que "el objetivo es superar el éxito de la edición pasada, en la que se repartieron más de 40.000 tapas", y anunció que "este año participan 21 locales y vendrán a visitarnos personas de las localidades limítrofes y de pueblos de Sevilla, Madrid, Ciudad Real y Jaén". En el apartado de degustaciones, La Gujarrosa ofreció sus roscos de vino y soplanos de la panadería Nuestra Señora del Rosario; la firma Mielinízate de Villa del Río hizo lo propio con su miel; y la panadería Francisco Molero y la Cooperativa Olivarrera de Pedro Abad posibilitaron la degustación de pan y aceite. El viaje gastronómico por la provincia se completó con el salmorejo jarote, ofrecido por el restaurante Las Columnas de Villanueva de Córdoba, y todo ello regado con los caldos de la zona de la Denominación de Origen.

Ya por la noche, la Diputación hizo entrega de los I Galardones del Día de la Provincia de Córdoba, como reconocimiento a colectivos, asociaciones y personas por su trabajo en materia de participación. El reconocimiento de la primera modalidad, al compromiso con la participación y dinamización ciudadana, recayó en la Asociación de Personas con Discapacidad Física, Psíquica y Sensorial La Decisión, entidad propuesta por la Mancomunidad de Municipios Guadajoz-Campiña Este.

La modalidad B, al compromiso por la promoción y defensa de personas consumidoras y promoción del consumo responsable, ha reconocido la tarea la Asociación de Mayores El Tamujar, propuesta por el Ayuntamiento de Fuente Palmera, mientras que en la categoría C, al compromiso con la democracia activa y participativa, se puso en valor a la Asociación Juvenil Mesa Local de la Juventud, a iniciativa del Ayuntamiento de Puente Genil. En cuanto a la modalidad D, al compromiso por la puesta en valor de los valores ambientales de nuestra provincia, se ha premiado a la Asociación para el Desarrollo Integral de Sierra Morena, a propuesta de la Mancomunidad Sierra Morena.

La modalidad E persigue reconocer el compromiso por la dinamización y puesta en valor de los recursos turísticos y empresariales, habiendo reconocido a la Asociación Centro de Iniciativas Empresariales y Turísticas Los Pedroches, a través de la propuesta del Ayuntamiento de Alcaracejos.

Por último, la Entidad Local Autónoma (ELA) de Fuente Carreteros propuso a Antonia Soto por su compromiso y puesta en valor de los valores patrimoniales y culturales de la provincia, en su categoría F. Además, el jurado de estos I Galardones del Día de la Provincia otorgó una mención especial a Anselmo Córdoba, a iniciativa del Ayuntamiento de Rute. Estos galardones han contado con 20 propuestas presentadas, de las 15 eran de municipios, tres de mancomunidades y una de una ELA.

El Grupo Ximénez fabrica más de 20 millones de puntos de luz para Navidad

La compañía, que prevé una facturación superior a los 41 millones de euros, iluminará las calles de Los Ángeles y Las Vegas



E. P. 13 noviembre, 2017 - 02:36h

Más de 20 millones de puntos de luz saldrán este año de la fábrica del Grupo Ximénez Ilmex, con sede en Puente Genil, para iluminar la Navidad de medio planeta, desde Nueva York a Bruselas, pasando por otras capitales como Los Ángeles, para lo cual desde el mes de agosto trabajan 24 horas sin descanso. Según destacan desde la empresa familiar, este año se han creado más de 600 puestos de trabajo directos, de manera que ya

se posiciona como una de las cinco mayores fábricas de luces de Navidad del mundo, de hecho, iluminará más de 40 países la próxima Navidad.

Las mismas fuentes explican que si el pasado año consiguieron exportar sus luces de Navidad a la Quinta Avenida de Nueva York, para esta ocasión el brillo de la empresa familiar pretende "consolidar el gran sueño americano". No en vano, han cerrado un acuerdo de decoración navideña con la firma de joyería estadounidense Tiffany's & Co, y en Navidad también iluminarán la costa oeste de Estados Unidos, en ciudades como Los Ángeles y Las Vegas.

En cuanto a España, valoran que en 2016 en Málaga el túnel de luz con efecto Wow registró más de 2,6 millones de visitas en tan sólo 30 días, de manera que para esta Navidad ya se preparan para "una nueva sorpresa de reclamo turístico internacional", con "una reproducción exacta de cúpulas y vidrieras de la Catedral de Málaga, en la que se incluyen dos bóvedas a lo largo de un nuevo túnel arqueado, proyectando la auténtica Catedral llena de luz". De este modo, detallan que este año se apuesta por "un diseño más alusivo a la Natividad, más navideño y tradicional", pero todo ello "sin dejar de lado el diseño y estilo innovador de Ximénez". Este proyecto irá combinado en un nuevo espectáculo de luz y sonido sincronizado con las canciones de Feliz Navidad de Boney M, Christmas Festival de The Boston Pops Orchestra y Wizards in winter de Trans-Siberian Orchestra. Las mismas fuentes anotan que éste reclamo también "despierta ilusión en el corazón de Europa", donde tras anunciar uno de los proyectos que realizarán esta Navidad en Bélgica, éste se ha convertido en trending topic y se ha hecho viral "en cuestión de horas".

En España, entre algunas novedades destacan en Madrid una iluminación nueva en la calle Alcalá, que se simulará un río luminoso, y otra en la calle Serrano, en colaboración con una firma de moda para "representar diseños de sus bufandas a lo largo de la calle". El Grupo Ximénez prevé una facturación superior a los 41 millones de euros este año, un 14,8% más que el ejercicio anterior. Desde la entidad informan de que "buena parte de este crecimiento económico viene ligado por la expansión internacional de Ilmex Illumination, que está en más de 40 países de todo el planeta".

Valioso punto en casa del líder

L. R. D. Puerto real, 12 noviembre, 2017 - 02:32h

El Salerm Puente Genil sumó su tercer empate en las últimas cuatro jornadas, en las que no ha ganado, para seguir mirando a la zona alta de un Grupo X de Tercera que, a expensas de lo que hagan hoy el Algeciras y la Lebrijana, sigue dominando el Cádiz B. De ahí el valor del punto, trabajado por los rojinegros, sobre todo en un segundo acto de claro dominio local. El orden del Puente Genil se impuso de salida al empuje amarillo, lo que no impidió a Seth Vega disfrutar de un mano a mano que Arti sacó bien. Es más, el juego de toque de los de Arsenal permitió alguna llegada, destacando un uno para uno de Carracedo que salvó Pablo; Salva Vegas no acertó luego con todo a su favor. Tras el descanso, el Cádiz B se fue arriba, Vega se topó con el poste y el Salerm defendió con todo el empate.

Vuelve en diciembre “Saboreando tu historia” con actividades conmemorativas de la unión de El Pontón y Miragenil



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Ayer se presentó en la Diputación Provincial, con motivo de la celebración de la Feria de los Municipios de la Provincia de Córdoba, la presentación del programa Saboreando tu Historia que, en su segunda edición, se desarrollará del 5 al 10 diciembre, una iniciativa que engloba actividades culturales y gastronómicas con motivo de la conmemoración de la unión del Pontón de Don Gonzalo y Miragenil. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA.

La vicepresidenta de la Diputación y presidenta de Iprodeco, Ana María Carrillo, que acompañaba en la presentación de esta iniciativa al concejal de Cultura del Ayuntamiento, José Espejo, destacó la idoneidad de “traer a la Feria de los Municipios este tipo de eventos que muestran lo que nos identifica, nuestra historia, nuestra tradición, y que ponen en valor todo lo que es impulso y desarrollo económico para los municipios”.

José Espejo adelantó que en la segunda edición de Saboreando tu Historia “volveremos a celebrar una importante fecha que significó el nacimiento como tal de Puente Genil, en la que haremos un maridaje entre la gastronomía y la Historia”, y donde se llevarán a cabo actividades desde el punto de vista cultural y deportiva, talleres dirigidos a pequeños y mayores, teatralizaciones que pondrán en escena el potencial industrial de la localidad o un evento que recordará la figura del poeta Ricardo Molina con motivo del centenario de su nacimiento.

La Mesa local de la Juventud recibe el premio de Diputación por el trabajo en la democracia activa

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Feria de los Municipios fue el marco escogido para la entrega de galardones del I Día de la Provincia, iniciativa promovida por la Delegación de Consumo y Participación Ciudadana de la Diputación de Córdoba que nace con el objetivo de poner en valor el trabajo que en materia de participación ciudadana se desarrolla en los municipios cordobeses. GRUPO COMUNICA emitirá integro este acto. Durante el acto de entrega, el presidente de la institución provincial, Antonio Ruiz, señaló que “la ciudadanía es el eje principal en el desarrollo social y económico de sus pueblos, y debe ser el eje principal en la gestión municipal y de las políticas sociales”.

El máximo responsable de la Diputación de Córdoba incide en que “esta gala nos permite reconocer la labor de cinco asociaciones y dos personas, pero, sin duda, en ellos están representados miles de ciudadanos y ciudadanas que se afanan por hacer de esta provincia un lugar mejor donde vivir, más amable, más solidario y más justo”. En relación con la celebración del I Día de la Provincia, la responsable de Consumo y Participación Ciudadana de la institución provincial, Aurora Barbero, dijo que “queremos valorar y resaltar la labor y dedicación por parte de los agentes sociales, que a veces quedan relegados al olvido, y que no son otros que la ciudadanía”. Barbero abundó en que “en esta primera edición hemos contado con un total de 20 propuestas presentadas, de las que 15 procedían de municipios, 3 de mancomunidades y una de una Entidad Local Autónoma”. Al evento asistió el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, el concejal de Juventud, Jesús López, y miembros de la Mesa Local. Estos I Galardones del Día de la Provincia de la Diputación de Córdoba establecen seis modalidades, a través de las cuales se pretende reconocer los distintos espacios de participación ciudadana desarrollados en los municipios cordobeses.

Así, la modalidad A, que atiende al compromiso con la participación y dinamización ciudadana, ha recaído en la Asociación de Personas con Discapacidad Física, Psíquica y Sensorial ‘La decisión’, entidad propuesta por la Mancomunidad de Municipios Guadajoz-Campiña Este. En la modalidad B, destinada al compromiso por la promoción y defensa de personas consumidoras y a la promoción del consumo responsable, ha reconocido la tarea de la Asociación de Mayores ‘El Tamujar’, propuesta por el Ayuntamiento de Fuente Palmera. En la categoría C, relacionada con el compromiso con la democracia activa y participativa, se ha puesto en valor la Asociación Juvenil ‘Mesa Local de la Juventud’, a iniciativa del Ayuntamiento de Puente Genil. Álvaro Domínguez, presidente de la mesa recogió la distinción. En cuanto a la modalidad D, destinada al compromiso con la puesta en valor de los valores ambientales de nuestra provincia, se ha premiado a la Asociación para el Desarrollo Integral de Sierra Morena, a propuesta de la Mancomunidad Sierra Morena. La modalidad E, con la que se persigue reconocer el compromiso con la dinamización y puesta en valor de los recursos turísticos y empresariales, ha permitido galardonar a la Asociación Centro de Iniciativas Empresariales y Turísticas Los Pedroches, a propuesta del Ayuntamiento de Alcaracejos.

La Entidad Local Autónoma de Fuente Carreteros propuso a Antonia Soto por su compromiso y puesta en valor de los valores patrimoniales y culturales de la provincia, habiendo sido reconocida en la categoría F. Finalmente, el jurado de estos I Galardones del Día de la Provincia de la Diputación de Córdoba 2017 ha otorgado una mención especial a Anselmo Córdoba Aguilera, a iniciativa del Ayuntamiento de Rute.

Más de 200 personas participan en la II Carrera-Marcha contra la violencia de género

| Puente Genil Noticias 11/11/2017

En la noche de ayer viernes 10 de noviembre la familia del deporte se sumaba a un acto contra la violencia de género, al participar en la segunda edición de la carrera marcha organizada por la concejalía de igualdad junto al área de deportes del Ayuntamiento de la localidad. A pesar de las bajas temperaturas, participaron más de 200 personas (20 inscritos más que el pasado año)

Intervinieron atletas de todas las edades y pertenecientes a los clubes de atletismo, escuelas deportivas, ciclistas y deportistas particulares entre otros, que quisieron aportar su granito de arena y hacerse visible en esta prueba.

La carrera-marcha comenzó a las 20:30 de la noche desde Avenida Europa realizando un recorrido de 1300 metros por las calles José Ariza, Pablo Picasso, Manuel Reina, Susana Benítez hasta llegar al Paseo del Romeral, donde tuvo lugar una concentración, la posterior entrega de premios (3 premios por sexo a los primeros en llegar a la meta) y la presentación de un video contra la violencia de género. GRUPO COMUNICA ESTUVO ALLI REALIZANDO UN REPORTAJE QUE PODRÁN VER EN LOS PRÓXIMOS DÍAS EN PUENTE GENIL TV En todo momento la carrera contó con la asistencia médica de Cruz Roja

"Saboreando tu historia" regresa del 5 al 10 de diciembre



10 noviembre, 2017 Escrito por Redacción

Con motivo de la celebración de la Feria de los Municipios de Córdoba que organiza la Diputación Provincial, el Ayuntamiento de Puente Genil ha aprovechado su presencia en esta cita para presentar el programa "Saboreando tu Historia", que en su segunda edición se celebrará del 5 al 10 de diciembre. Una iniciativa que engloba actividades culturales y gastronómicas con motivo de la conmemoración de la unión del Pontón de Don Gonzalo y Miragenil.

La vicepresidenta de la Diputación y presidenta de Iprodeco, Ana Carrillo, ha destacado la idoneidad de traer a la Feria de los Municipios este tipo de eventos "que muestran lo que nos identifica, nuestra historia, nuestra tradición, y que ponen en valor todo lo que es impulso y desarrollo económico para los municipios".

Por su parte, Pepe Espejo adelantó que en la segunda edición de Saboreando tu Historia “volveremos a celebrar una importante fecha que significó el nacimiento como tal de Puente Genil, en la que haremos un maridaje entre la gastronomía y la historia”, y donde se llevarán a cabo actividades desde el punto de vista cultural y deportivo, talleres dirigidos a pequeños y mayores, teatralizaciones que pondrán en escena el potencial industrial de la localidad o un evento que recordará la figura del poeta Ricardo Molina con motivo del centenario de su nacimiento.



www.ondaceropuentegenil.es

(35-28) El Ángel Ximénez AVIA recibe un severo correctivo en Huesca



10 noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil vuelve de vacío de tierras aragonesas tras perder frente al Bada Huesca por siete goles de diferencia (35-28) en un encuentro en el que los de Quino Soler dominaron casi todo el primer tiempo y estuvieron hasta el ecuador del segundo tiempo luchando de tú a tú contra los oscenses. Sin embargo, el equipo local puso la directa en los momentos clave, imponiéndose a una defensa pontana que no cuajó ni pudo frenar el poderío ofensivo de hombres como Teixeira (8 goles), Gerard Carmona (6), Val y Adriá Pérez (5). La derrota del conjunto pontanés es la más contundente de la presente temporada en Liga sin contar la del choque frente al Barcelona, lo que supone un duro golpe ante la visita del Granollers al Miguel Salas del próximo miércoles.

Los dos equipos se plantaron en la pista dispuestos a dar mucha batalla en ataque. La primera ventaja fue para los locales pero los pontanenses se pusieron por delante cerca del minuto tres de juego. Les duró poco porque el cuadro oscense respondió con rapidez para recuperar por la mínima la ventaja con un parcial de 3-0. La eficacia de Teixeira y Adriá Pérez resultaba muy positiva para el equipo local, del mismo modo que el Ángel Ximénez AVIA mantenía el tipo con un gran trabajo colectivo en la faceta ofensiva. En los dos primeros parciales dominaba el marcador el conjunto de Quino Soler (6-7, min. 10) y logró ampliar la renta hasta lograr una máxima diferencia de tres tantos. José Nolasco paró el partido al ver que se escapaba el conjunto pontanés con un tiempo muerto que valió para que su equipo se recompusiera y estrechase el resultado.

A pesar de las amenazas del equipo del Alto Aragón para estrechar el marcador, los pontanenses tuvieron la personalidad de manejar con solvencia la ventaja y de recuperar la máxima diferencia de tres goles (10-13, min. 20) aprovechando sendas situaciones de inferioridad del Bada Huesca. Sin embargo, las exclusiones seguidas de Nacho Moya y Mario Porras dejaron con uno menos en pista al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil cuatro minutos, que cedió su ventaja y vio cómo el Bada Huesca volvía a mandar en el partido haciendo un parcial incontestable de 5-1. Quino Soler consumió un tiempo muerto en el último minuto del primer tiempo, que valió para que los suyos hicieran un gol que cerró el marcador en un ajustado 16-15.

La igualdad protagonizó los primeros instantes del segundo periodo, que al inicio fue idéntico al primero. Ventaja inicial para el cuadro oscense a la que respondió el pontanés poniéndose por encima (17-18) aunque de nuevo establecería el empate el equipo local. La similitud de Bada Huesca y Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se palpaba en el Palacio Municipal de Deportes, aunque los de José Nolasco tuvieron el acierto para

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

dominar el marcador volviendo a sacar partido de una situación de inferioridad numérica e igualar la máxima diferencia del encuentro (23-20, min. 40). Situación importante para el devenir del choque, y lo vio claro Quino Soler para pedir tiempo muerto. Sus jugadores respondieron estrechando el resultado del mismo modo que hizo el conjunto local al filo del ecuador de la primera parte, aunque volvieron a estar desacertados desde la línea de siete metros contra un rival que no falló ninguno de sus lanzamientos.

La urgencia de puntuar para el Bada Huesca era muy elevada después de la dinámica negativa de las últimas semanas. En ese momento la defensa de Puente Genil no dio la talla, permitiendo a los locales recuperar el +3 (28-25, min. 50) y alcanzar el +4 en un parcial de 5-2 que resultó decisivo para los intereses de los de Puente Genil. No encontraron la tecla para reaccionar puesto que el 30-25 a favor de los de José Nolasco valió para encarrilar el triunfo local final con la descalificación de Leo Almeida quedando casi como anécdota. Así, el Ángel Jiménez AVIA Puente Genil pierde una gran oportunidad de abrir distancias con sus perseguidores y en un partido en el que la ausencia del juego defensivo en los momentos importantes pasó factura para el perjuicio del equipo andaluz y en el que la actuación arbitral no dejó un buen gusto en ninguno de los dos conjuntos.



www.ondaceropuentegenil.es

(0-0) El Salerm Puente Genil cosecha un punto frente al Cádiz B



11 noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil arañó un punto muy meritorio en la Ciudad Deportiva El Rosal frente al Cádiz B, rival contra el que empató a cero en un duelo en el que cualquiera de los dos equipos se pudo adelantar en el marcador en el primer tiempo y que en el segundo tuvo más de cara para obtener los tres puntos el cuadro local. Pero la gran labor defensiva de los de Juan Arsenal valió para que los rojinegros consiguiesen un resultado apto teniendo en cuenta las bajas con las que afrontaba el choque.

El Cádiz B, fiel a su condición de líder de la categoría, desplegó un fútbol con muchas intenciones ante un conjunto pontanés bien ordenado atrás y dispuesto a dar un susto en jugadas al contragolpe. Así, los visitantes llegaron con intención al marco rival, pero sin acierto de cara a gol. Salva Vegas fue uno de los que dispuso de alguna oportunidad de marcar, pero el marcador seguía sin moverse. Así, el equipo local tenía la posesión de balón y gozó de un intento para batir a Arti, que estuvo valiente para incomodar a Seth cerca de la media hora de juego. Las idas y venidas de una portería a otra protagonizaron el último cuarto de hora de los primeros cuarenta y cinco minutos.

En la segunda mitad, con los pontanenses aguantando y esperando su oportunidad para intentar dar la sorpresa, tuvieron que multiplicar esfuerzos porque el equipo de Mere se volcó al ataque en busca de la victoria. Sin embargo, los hombres de Juan Arsenal seguían fieles a sí mismos y a lo que les había mandado su entrenador. La concentración, la solidaridad, y el trabajo perfecto en la línea defensiva hicieron su efecto para que al término de los noventa minutos se llegase con un empate sin goles que deja un buen sabor de boca a los pontanenses por la entidad del rival que tuvieron enfrente.

35-28. Helados en el Alto Aragón



10 de noviembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil cae frente al Bada Huesca por siete goles de diferencia (35-28) en un choque en el que los de Quino Soler llegaron a ir casi todo el primer tiempo arriba en el marcador y estuvieron hasta el 45' con opciones de competir por los puntos. Sin embargo, los de Nolasco fueron mejores en las situaciones más decisivas, superando a una defensa pontana incapaz de frenar el poderío ofensivo de su oponente.

El inicio resultó ser un intercambio de golpes, pero los pontanenses lograron la primera ventaja cerca del minuto tres. El cuadro oscense respondió con un 3-0 de parcial para recuperar por la mínima y hacerse con el dominio del marcador. Hombres como Teixeira y Adriá Pérez aportaban mucho en ataque para el equipo local del mismo modo que el Ángel Ximénez AVIA desplegaba un gran trabajo colectivo en la faceta ofensiva. En los dos primeros parciales, el marcador era favorable al conjunto de Quino Soler (6-7, min. 10) y se llenó de valor para ampliar la renta hasta lograr una máxima de tres tantos. El Bada Huesca consumió por ello un tiempo muerto que valió para mucho, porque su equipo se recompuso y estrechó el resultado.

Los del Alto Aragón trataron de acercarse en el luminoso, pero los de Puente Genil tuvieron la capacidad de manejar la ventaja y de recuperar la máxima diferencia de tres goles (10-13, min. 20) aprovechando situaciones de inferioridad del Bada Huesca. Sin embargo, dejó escapar su renta a raíz de las exclusiones seguidas de Nacho Moya y Mario Porras; que dejaron con uno menos en pista al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil durante cuatro minutos, cediendo su ventaja encajando un parcial de 5-1 a favor de los oscenses, que volvían a mandar en el partido. El mal menor de la primera mitad fue que el resultado al descanso fue de 16-15.

En el segundo tiempo se repitió al principio el guión de la primera. Ventaja inicial para la escuadra aragonesa a la que respondió la pontana adelantándose (17-18) aunque de nuevo establecería el empate el Bada Huesca. La igualdad y el ritmo de partido eran los claros protagonistas en el 40x20 aunque los de José Nolasco tuvieron el acierto para volver a dominar el marcador tras otra situación de inferioridad numérica igualando la máxima diferencia del encuentro (23-20, min. 40). Situación importante para el devenir del choque, y lo vio claro Quino Soler para pedir tiempo muerto. Sus jugadores respondieron estrechando el resultado, pero a partir de entonces se esfumó cualquier opción de conseguir el tercer triunfo consecutivo de la temporada como visitante.

A partir de entonces la defensa de Puente Genil pasó desapercibida permitiendo así a los locales recuperar el +3 (28-25, min. 50) y alcanzar el +4 con un parcial de 5-2 decisivo para los intereses de los de Quino Soler que no pudieron con un Bada Huesca que se marchó en el marcador con un 30-25 que a la postre se quedó en el 35-28 definitivo. El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil pierde así una gran oportunidad de abrir distancias con sus perseguidores en un partido en el que la falta de eficacia defensiva en las situaciones importantes pasó factura al igual que una actuación arbitral que no dejó satisfecho a ninguno de los dos equipos.

0-0. El Salerm Puente Genil suma un punto en el campo del líder



11 de noviembre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil arañó un punto muy meritorio en la Ciudad Deportiva El Rosal frente al Cádiz B, rival contra el que empató a cero en un duelo en el que cualquiera de los dos equipos se pudo adelantar en el marcador en el primer tiempo y que en el segundo tuvo más de cara para obtener los tres puntos el cuadro local. Pero la gran labor defensiva de los de Juan Arsenal valió para que los rojinegros consiguiesen un resultado apto teniendo en cuenta las bajas con las que afrontaba el

choque.

El Cádiz B, fiel a su condición de líder de la categoría, desplegó un fútbol con muchas intenciones ante un conjunto pontanés bien ordenado atrás y dispuesto a dar un susto en jugadas al contragolpe. Así, los visitantes llegaron con intención al marco rival pero sin acierto de cara a gol. Salva Vegas fue uno de los que dispuso de alguna oportunidad de marcar, pero el marcador seguía sin moverse. Así, el equipo local tenía la posesión de balón y gozó de un intento para batir a Arti, que estuvo valiente para incomodar a Seth cerca de la media hora de juego. Las idas y venidas de una portería a otra protagonizaron el último cuarto de hora de los primeros cuarenta y cinco minutos.

En la segunda mitad, con los pontanenses aguantando y esperando su oportunidad para intentar dar la sorpresa, tuvieron que multiplicar esfuerzos porque el equipo de Mere se volcó al ataque en busca de la victoria. Sin embargo, los hombres de Juan Arsenal seguían fieles a sí mismos y a lo que les había mandado su entrenador. La concentración, la solidaridad, y el trabajo perfecto en la línea defensiva hicieron su efecto para que al término de los noventa minutos se llegase con un empate sin goles que deja un buen sabor de boca a los pontanenses por la entidad del rival que tuvieron enfrente.

FICHA TÉCNICA

0.- CÁDIZ B: Pablo, Miguel García, Cubero, Sergio, Momo, Javi Pérez, David Toro (Mario, 86'), Duarte, Seth, Jordi Tur (Juampe, 60'), y Manu Vallejo.

0.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Arti, Joseca, Antonio Lucena, Manolo Cano, Alejo, Edu Chía, Carracedo, Nacho (Ángel Montero, 71'), Isco (Fito, 89'), Bubu y Salva Vegas (Ángel del Pino, 80').

ÁRBITRO: Quintero González, de Huelva. Amonestó por los locales a Momo y Manu Vallejo; y por los visitantes a Nacho, Alejo y Arti.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada en el grupo X de Tercera División, disputado en la Ciudad Deportiva El Rosal ante unos 100 espectadores, algunos de ellos de Puente Genil.

Una mala segunda parte cercena al Ángel Ximénez en Huesca (35-28)

Los pontanos dominaron desde el minuto inicial, incluso llegaron a contar con una máxima de tres tantos (6-9) mediada la primera parte, pero cedieron ante el empuje local al final



CD.com 10/11/17 21:57

Derrota. Porque el Ángel Ximénez-Avia volvió a caer lejos de Puente Genil, aunque fue a hacerlo en un partido extraño, en el que salió bien y que dominó casi en tres cuartas partes del primer periodo, pero el Bada Huesca acabó marchándose al descanso uno arriba (16-15), para en la segunda parte pasar por encima del equipo de Quino Soler, que además de verse afectado por las exclusiones, no mostró su mejor cara en defensa, para acabar cediendo con la mayor desventaja reflejada en el marcador, 35-28.

Los pontanos arrancaron bien en Huesca, de hecho cogieron el mando del partido desde el minuto inicial y llegaron a tener una renta de hasta tres goles, con el 6-9 que reflejaba el electrónico antes de llegar al ecuador de la primera parte, pero a la postre se fueron abajo al descanso, 16-15, tras la reacción del Bada Huesca, que infligió un parcial de 6-3 a un Ángel Ximénez que llegó a dominar 10-12.

Con la reanudación los papeles se cambiaron, porque el Bada Huesca salió fuerte con el apoyo de su afición. Tanto fue así que logró alcanzar su máxima renta, 23-20, como la que llegó a tener el equipo de Quino Soler en la primera parte. Afortunadamente los pontanos reaccionaron para acercarse (24-23) antes de afrontar los diez minutos finales. Sin embargo, cuando parecía que se entraría en esos compases con igualdad en el marcador, las exclusiones se cebaron con el Ximénez y los oscenses las aprovecharon para marcar una distancia casi definitiva, 30-25, a nueve de la conclusión.

Lejos de recortar distancias el Ángel Ximénez vio cómo éstas se incrementaron tras la roja a Leo Almeida entre la desesperación de Quino Soler, porque los hermanos Escudero se encargaron de romper el partido por si alguna duda quedaba ya de que los oscenses se reencontrarían con un triunfo que pudo ser merecido, pero no de esa forma. Ahora a pensar en el Granollers, que llegar este miércoles a Puente Genil tras sufrir hoy de lo lindo para ganar al Bidasoa de Irún en tierras catalanas.

El Salerm lo vuelve a hacer (0-0)

El cuadro pontano se sobrepone a las ausencias y puntúa en uno de los campos más complicados de la liga, el de un Cádiz B líder que no pudo batir a Arti



CD.com 11/11/17 18:57

El Salerm Puente Genil logró un excelente punto en la Ciudad Deportiva El Rosal ante el Cádiz B, líder en este momento del Grupo X de Tercera, en un partido de trabajo y orden de la escuadra rojinegra, que también tuvo sus opciones sobre todo en la primera parte. Un gran resultado si se tienen en cuenta las bajas del equipo y que confirma una fiereza fuera de casa que ya le llevó a salir indemne de campos como los del Ceuta o el Sevilla C.

Los amarillos intentaron controlar los primeros compases del choque ante un equipo muy bien plantado, con ese sistema de tres centrales que lleva usando Juan Arsenal desde hace unas semanas y que le discutía la posesión. De hecho antes del minuto diez Salva Vegas pudo marcar pero no acertó en boca de gol.

El Salerm, sin achantarse en ningún momento, disfrutaría de otra ocasión cerca de la media hora, en un mano a mano de Bubu que sacó Pablo. Luego los cadistas también tuvieron una clara llegada en las botas de Airam al cumplirse la media hora de juego. La asistencia de Manu Vallejo quedó hacia un perfil zurdo y el canario prefirió resolver el mano a mano con la diestra y el meta Arti, que parece consolidarse como titular, achicó huecos para desbaratar la acción.

En el segundo acto el encuentro empezó con otra buena opción para los de Mere, con un tiro al palo, aunque Salva Vegas también probó fortuna con un disparo que sacó Pablo. Conforme pasaron los minutos, el Salerm dio por bueno el punto y apostó por el orden táctico para no encajar.

Los amarillos terminaron desesperados ante varias oportunidades erradas, mientras los pontanos se centraban en defenderse del asedio y jugar con el cronómetro, pagando el esfuerzo físico ante un rival de mucha exigencia que tuvo su última opción en un disparo de Manu Vallejo desde la frontal, bombeado, que no sorprendió a un seguro Arti.